



# 2021日本のうたごえ祭典inひろしま

## 核兵器禁止条約発効 ～ひかりにむかって～

〒730-0853 広島市中区堀町1-2-9-10広島のうたごえ  
Tel & Fax 082-295-5065 e-mail: hiroutakyo@yahoo.co.jp

NO.7  
2021年4月26日

発行責任者実行委員会

# コロナ禍での祭典をへておこなわれました

2021日本のうたごえ祭典inひろしま運営委員長 寺本 美和子 2021年4月

昨年4月、祭典の延期を決め  
てから、コロナ禍の不安な中で  
早1年の月日が流れました。

全国各地の皆様には、合唱団  
やサークルの活動が難しい中で、  
事業活動や祭典賛同募金への

協力ありがとうございました。  
それがどんなに大変だったか、  
先日の全国総会での皆さんの発  
言からもよく分かりました。

この1年間に取り組んできた  
オンラインでの企画に、たくさ  
んの方々が、リモートライブ演  
奏や録画演奏で参加していくさつ  
たり、ユーチューブで視聴して  
くださったりしました。

直接お会いすることはできま  
せんでしたが、全国の皆さん、  
広島を応援してくださっている  
こと、広島祭典に期待して下さっ  
ていることをひしひしと感じて  
いました。本当にありがとうございました。

### コロナ禍での摸索

コロナがどんなものか無知だっ  
たので、時間が経てばそのうち  
にワクチンができる感染も收ま  
り、この12月には、以前のよ

うに大勢が集まって、手を取り  
合い、肩を組んで歌い交わす祭  
典ができるという夢をもつてい  
ました。でも残念ながらそんな  
簡単なものではありませんでし  
た。

苦しい時だけど、何もやらな  
かったら何も残らない、祭典も  
できない、みんなでこの苦境を  
乗り越えよう、今であることを  
やっていこう、この1年間やつ  
てきました。

休止していたレッスンが再開  
できるようになった昨年夏、原  
水禁大会の文化企画「ねがい」  
に初めてオンライン演奏で挑戦。  
昨年11月に開いた「みんな  
元気かがんばろうフェスタ2  
020」は、全国の皆さんとの  
協力を得て、うたごえ史上初の  
オンライン音楽会として大成功。

今年3月には「東日本大震災1  
〇年、うたごえをオンラインで  
つなぐ復興へのエール」を被災  
された宮城、福島を含む全国5  
か所を結んでライブでやりとり  
をしながらうたう会を開きました。  
今現在は、祭典ブレ企画と  
して国鉄広島ナッパーズの演奏  
会を、広島のうたごえ協議会を

このように少しずつ段階を踏  
んで可能性を広げてきました。  
挙げて取り組んでいます。ユー  
チューブ限定配信に取り組み、  
財政的にも成功させることができ  
るコロナ禍で開く祭典につながる  
ものと位置付けて取り組んでい  
ます。

### 全国の連帯で成功へ

今年12月の祭典は、核兵器  
禁止条約発効を歓び合い、核兵  
器廃絶というひかりにむかって  
新たなステージに向けての決意  
を音楽に込めて発信するものに  
したいと思います。全国の皆さん  
がこれまでに積みあげてきた  
経験や知恵や繋がりを教えてい  
ただきながら、今できる最良の  
方法で、新しい祭典の形を作り  
上げていきたいと思っています。  
全国の皆様にその強力な後押し  
をお願いします。まずは、賛同  
募金を集めさせていただきますよう  
お願いします。また、広島から  
発信する情報を受け止め、応え  
ていただきますようお願いしま

「コロナ禍での祭典」へ  
いつも、私達はいつどうな  
るか分からぬ「コロナ終息後  
の祭典」ではなく、次第に、「  
コロナであってもできる祭典」  
といきました。  
「コロナだからこそ祭典」と  
いうふうに考え方が切り替わっ  
ていきました。  
大勢集まって生の音楽を交流  
することは何よりですが、コロ

ナ禍のものであっても、未だ見  
ぬさりに多くの人々と繋がり歌  
い交わし、この運動を発展させ  
るために、今やれることをその  
都度考え、挑戦してきた結果、  
オンラインに活路を見出すこと  
になりました。また、この度、  
残念ではあります、が、大音楽会  
の会場変更という大きな選択を  
すみじにしました。

全国の連帯で、コロナ禍の中  
で新しいうたごえの道を切り拓  
く平和の祭典を成功させましょ  
う！